

Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Michael Dimler
Protokollführung: Felix Hildebrandt

Sitzungsdatum: 26.06.2019

Anwesenheit:

FSR-Mitglieder: Michael Dimler, Felix Hildebrandt, Tom Lippoldt, Georg Schwartz, Lucas Eisenbach, Georg Pfeifer, Tjorben Matthes (bis 19:00), Markus Leipe, Emil Donkersloot, Max Keller (bis 19:58), Marcel Horstmann, Fanny Getzlaff (ab 19:40)

Entschuldigt: Fabian Schneider, Johann Möbius, Alexander Litschko

Unentschuldigt:

Gäste: Max Benner, Tobias Hössel, Leonie Graf

12 von 15 FSR-Mitgliedern anwesend \Rightarrow **Beschlussfähig**

Tagesordnung:

TOP 0: Regularien	19:15
TOP 1: Aus dem Fakultätsrat	19:28
TOP 2: Aus dem StuRa	19:45
TOP 3: Kurse im Sommer	19:58
TOP 4: Dekangespräch	20:01
TOP 5: Kommende Veranstaltungen	20:17
TOP 6: Sonstiges	20:30
TOP 7: Finanzen	19:17



Sitzungsbeginn: 19:14 Uhr

TOP 0: Regularien

19:15

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen (11/0/0). Das Sitzungsprotokoll vom 19. Juni wird mit Änderungen angenommen (10/0/1).

TOP 1: Aus dem Fakultätsrat

19:28

Tjorben berichtet aus dem Fakultätsrat. Große Themen waren, dass alle Veröffentlichungen der Fakultät ab 2020 open access sein sollen, der Aufbau einer nationalen Forschungsdatenbank, die Systemakkreditierung, ein Vortrag zum Deep Learning und den Einfluss im Studium und der Hochschulinformationstag. Weiterhin wurde über die Rahmenprüfungsordnung gesprochen, die nun als die einzige Prüfungsordnung an der Uni eingeführt werden soll. Probleme wie die schwere Umsetzbarkeit für verschiedene Fakultäten und die nicht vorgesehenen Freiversuche wurden angebracht. Anschließend wurde das Mentorenprogramm vorgestellt, welches einen positiven Konsens fand. Weiterhin wird der PC-Pool der Fakultät erneuert und es wurden neue Mitglieder in den Prüfungsausschuss gewählt.

TOP 2: Aus dem StuRa

19:45

Markus berichtet aus dem StuRa. Die Gremienwahlen sind beendet. Die Wahlbeteiligung lag in der Physik bei knapp 30 %, auch wenn es teils Probleme mit dem Onlinewahlssystem gab. Eine andere Debatte kam über den Akrützel-Artikel „Nicht Mit-Glied“ und den Einfluss des StuRa auf das Akrützel auf. Weiter gingen die Diskussionen mit einer Fahrtkostenzahlung des Umweltreferats für die Demonstration „Ende-Gelände“ und einen Wiedereintritt des StuRa zur FZS, dessen Abstimmung vertagt wurde. Außerdem wurde der FSR Physik für die Beschädigung der Hüpfburg verantwortlich gemacht und eine neue Sportreferentin und eine neue Menschenrechtsreferentin gewählt. Zudem möchte der StuRa neue Mehrwegbecher kaufen; die Abstimmung hierfür wurde auf die nächste Sitzung vertagt.

TOP 3: Kurse im Sommer

19:58

Für den C++-Kurs wird noch ein genauer Termin gesucht.
Der deutschsprachige \LaTeX -Kurs sucht immer noch einen Tutor.
Der geplante Programmierkurs von Prof. Pertsch wird am ersten Wochenende des nächsten Semesters stattfinden. Genauere Details werden noch geklärt.

TOP 4: Dekangespräch**20:01**

Es werden mögliche Gesprächsthemen für das kommende Dekangespräch besprochen. Es sollen Themen wie die Lehramtskommission, die Raumbegehung, die Thermodynamik-Vorlesung im nächsten Semester, das Staatsexamen und der Wanddurchbruch im FSR diskutiert werden.

TOP 5: Kommende Veranstaltungen**20:17**

Felix und Tobias informieren über die Planung des kommenden Doppelkopfturniers und Kartenspieleabends. Es gibt noch einige organisatorische Schritte zu gehen, jedoch sollte es keine weiteren Probleme geben.

Beim Sportturnier sind bereits 12 Teams angemeldet. Es werden noch weitere Helfer gesucht.

Für die Erstifahrt ist die Planung in vollem Gange. Die Winter-StET haben ihre Mentoren gefunden. Bezüglich der kommenden Semesteranfangsparty wurden andere FSRe angefragt; möglicherweise muss der Austragungsort noch der Studierendenzahl angepasst werden. Lucas informiert, dass die Schwarzbier-Exkursion wohl nicht mehr dieses Semester stattfinden wird, jedoch nächstes Semester noch einmal angegangen wird.

Georg S. informiert über die kommende Wanderung am Freitag. Der Ablauf wurde aufgrund der Brandgefahr um die Lobdeburg abgeändert. Die Wanderung führt nun von 15 bis 19 Uhr über einen Umweg ins Paradies, wo ab 19 Uhr gemeinsam gegrillt wird.

Die Klausurtagung des FSR wird voraussichtlich vom 15. bis 17. November stattfinden. Hierfür soll ein FSR-Kom-Antrag gestellt werden. Außerdem fragt Michael bei der Unterkunft an, ob noch mehr als 15 Plätze frei sind, damit auch eFSR-Mitgliedern die Teilnahme ermöglicht wird.

TOP 6: Sonstiges**20:30**

Es werden die eingegangenen Mails besprochen.

Die Teebox im Aufenthaltsraum wird von Fanny und Tobias demnächst nachgefüllt.

Der FSR beschließt die Anschaffung einer neuen Kasse (10/0/1) für das Büro.

Markus fasst noch einmal die Ergebnisse der Gremienwahl zusammen und geht dabei auch auf die Situation in anderen Gremien als dem FSR Physik ein.

Für das kommende FSR-Putzen wurde ein Doodle rumgeschickt. Marcel erinnert daran, dass zeitnah Delegierte für die nächste ZaPF gewählt werden müssen.

TOP 7: Finanzen**19:17**

Georg S. berichtet über die Finanzen des FSR. Die Abrechnung der vergangenen Party ist quasi fertig, der Finanzplan für die Erstifahrt wurde über den Verteiler geschickt und wird mit leichten Änderungen mit einem Umfang von 250 € zur Abstimmung gebracht (11/0/0).

Antrag	Betrag	Empfänger	Abst.	Beschreibung/Anmerkungen
Freigabe	250,00 €	Michael Dim- ler	11/0/0	Erstifahrt

Sitzungsende: 20:55 Uhr

Jena, den 26.06.2019

Mitglied des Vorstandes

Protokollführung: Felix Hildebrandt

Sprechzeiten, Sitzungszeit

Di, 12:15-14:00	Marcel	FSR-Büro
Do, 08:00-10:00	Georg P.	FSR-Büro
Sitzung:	Mittwoch, ab 19:00 Uhr	FSR-Büro
Jederzeit:	<i>fsr@paf.uni-jena.de</i>	

Veranstaltungen

21.06.	Alumni-Tag
28.06.	Wanderung
04.07.	Kartenspieleabend
06.07.	Sportturnier
14.10.	Semesteranfangsparty
25.-27.10.	Ersti-Fahrt

Abstimmungsnotenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)